

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala limpahan rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Skripsi ini berjudul “ Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Inkuiri dengan *Problem Posing* Pada Pokok Bahasan Pecahan Di Kelas VII SMP Negeri 2 Porsea T.A 2015/2016”, disusun untuk melengkapi syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. KMS. M. Amin Fauzi, M.Pd selaku Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran yang membangun kepada penulis selama penyusunan proposal, sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd, Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang membangun mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku ketua jurusan, sekretaris jurusan, dan ketua program studi pendidikan matematika FMIPA UNIMED serta seluruh Bapak/Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan bimbingan selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Mananti Simanjuntak, ST selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Porsea, Bapak P. Manurung, S.Pd selaku guru bidang studi matematika SMP Negeri 2 Porsea, guru, staf, pegawai, dan siswa-siswi SMP Negeri 2 Porsea.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih Kepada Ayahanda Mangasi Manurung dan Ibunda Dame Ria Siagian serta Abang saya Frando Manurung dan seluruh keluarga yang telah banyak memberikan kasih sayang, semangat, nasehat, doa dan materi sehingga perkuliahan dan penyusunan dapat menyelesaikan studi di Unimed

Teristimewa juga buat kekasih tercinta “ Feri Donald Sianturi S.Pd” yang telah menjadi *soul spirit* yang sangat berarti bagi saya dan juga memberikan bantuan, pengertian dan dukungan selama penyelesaian skripsi. Tak lupa penulis

juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat terkasih dan seperjuangan Kelas Eks 2011 serta sahabat-sahabat satu kos yang senantiasa memberikan dukungan dan masukan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari dan masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2015

Penulis,

Sartika Manurung
4113311044

UNIVERSITAS
SRI MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY